

BOLETÍN 18 – Abril 8 de 2025

Avanza a buen ritmo la optimización del acueducto de San Sebastián, corregimiento de Curumaní

- Este proyecto aportará al cierre de brechas sociales en las zonas rurales del Cesar, uno de los propósitos del gobierno liderado por Elvia Milena Sanjuan Dávila.

Un importante avance del 35.6% registraron funcionarios del área técnica de la empresa Aguas del Cesar S.A. E.S.P. al realizar recientemente una visita de inspección al proyecto de optimización del acueducto de San Sebastián, corregimiento de Curumaní.

A la fecha se han instalado más de 1.000 metros lineales de tubería destinada a las redes de distribución, se avanza en la perforación del pozo profundo y en la fundición de las columnas del tanque de almacenamiento elevado, que tendrá una capacidad de 70 metros cúbicos.

Cabe resaltar que el proyecto de optimización del acueducto del corregimiento San Sebastián también concibe la instalación de un sistema de dosificación y desinfección, así como 238 micromedidores para promover en la comunidad el ahorro y uso eficiente del agua potable, tal como se exige dentro de los objetivos de desarrollo sostenible promovidos por la Organización de las Naciones Unidas (ONU), a la cual nuestro país pertenece.

En este proyecto, que ya ha generado 25 empleos directos para los habitantes de San Sebastián, el Departamento invierte más de \$2.627 millones.

Para mayor información:
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233